

05.10.2015, 16:59 Uhr

## Welt-Herztag am 29.09.2015



Dr. Karl Gostner (Obmann TVB Innsbruck und seine Feriendörfer), Dr. Erich Brabec (für den Verein Herzkinder), Dr. Rudolf Pfister (Kardiologe REHAMED Tirol), Dr Christoph Puelacher (ärztl. Leiter REHAMED Tirol), Vizebürgermeister Christoph Kaufmann (Foto: Pressebüro Kaufmann)

INNENSTADT (kr). In der Maria Theresien Straße ebenso wie vor dem ORF- Landesstudio lud das Rehamed mit dem Verein Herzkinder am Welt-Herz-Tag (29.9.) zum öffentlichen Radeln für die Herzgesundheit ein. Dabei wurde nicht nur das eigene Herz gestärkt sondern auch für jenes herzkranker Kinder gestrampelt, denn das Rehamed Tirol wechselte jede gefahrene Minute in bares Geld, um es dem Verein Herzkinder zu spenden.

„Erkrankungen des Herz-Kreislaufsystems erfordern ein hohes Maß an Körperarbeit, wie sie im REHAMED praktiziert wird. Wenn bei Kindern Herzfehler diagnostiziert werden, verlangt das den Eltern zusätzlich zwischen Krankenhausaufenthalten und dem Nachkommen alltäglicher Pflichten vieles ab“, weiß Dr. Christoph Puelacher, ärztlicher Leiter und Direktor des Rehamed-Tirol.

So bescherten rund hundert Radfahrerinnen und Radfahrer, unter ihnen auch Dr. Karl Gostner (Obmann TVB Innsbruck und seine Feriendörfer), Dr. Erich Brabec (für den Verein Herzkinder) und Vizebürgermeisterin Sonja Pitscheider und Vizebürgermeister Christoph Kaufmann ihrem eigenen Herzen einen wertvollen Bewegungsimpuls und verhalfen dem Verein Herzkinder gleichzeitig zur einer Rehamed-Spende